



## Médicos chinos y rusos logran el primer trasplante bilateral de manos en Rusia

### Description

Cooperación médica internacional permitió completar con éxito una compleja cirugía

Un equipo de médicos de la Región Autónoma Zhuang de Guangxi, en el sur de China, viajó a Moscú para colaborar con especialistas locales en la realización del primer trasplante bilateral de manos en Rusia, según informó Global Times, socio de TV BRICS.

La operación se llevó a cabo en el Centro Nacional de Medicina de Emergencia, tras una solicitud urgente del equipo ruso al profesor Ren Xiaoping, director del Hospital Ruikang de la Universidad de Medicina China de Guangxi.

La compleja intervención, que se prolongó durante 13 horas, implicó la reconexión minuciosa de huesos, vasos sanguíneos, nervios y tendones. El equipo chino participó activamente en la planificación, ejecución y supervisión del procedimiento, proporcionando orientación técnica en todas las etapas, desde la preparación hasta el seguimiento postoperatorio.

Actualmente, el paciente presenta buena circulación sanguínea en las manos transplantadas, signos vitales estables y no muestra señales evidentes de rechazo. Los especialistas trabajan en un plan de rehabilitación personalizado para ayudarle a recuperar la funcionalidad y facilitar su retorno a la vida normal. Este logro constituye un avance significativo en el campo de los trasplantes complejos y fortalece la cooperación médica entre China y Rusia.

El Maipo/BricsTV

### Date Created

Febrero 2026